

# 美しいゲアレ

発行

2019年夏

# 戦争と平和

グアムはアメリカ合衆国

三神咲月

# ココバードの楽園

危機に瀕して激減している。外来動物に捕食された車にひかれたりすることが原因だ。現在「コバード」はゲアム農務省の管理の下で繁殖活動が行われ、ゲアムの離島ココス島で徐々に数を増やしている。



四

タロヲオの滝

編集後記

美しく楽しい国だが今の美しい

姿を未来に残すために色々な努力と工夫をしている国でもあることがわかりました。皆さんもぜひ行ってみて下さい。

私はまたいつか必ず  
ゲームを訪れたいです。

## 環境を守るグアム

には脱プラスチックへの対応が遅れている。グアムでは、プラスチックを減らすため、マイバッグやマイカップ、再利用できるマスクストラップ一般生活に定着して使用している。また、道沿いに設置していた飲料の自動販売機も無くなってしまったそうだ。今の日本では考えられない。グアムは便利さよりも環境保護を優先したのだ。

海中をただようレジ袋をクラゲとまちがえて食べ、胃がレジ袋でいっぱいになり、栄養を摂れなくなり、餓死したミニガメのニュースは心が痛んだ。日本は来年四月からレジ袋の有料化(無料配布の禁止)を実施することを決めたが世界的

リベレーションデー(Liberation Day)解放記念日として盛大なパレード等を行っている。これはチャモロ人の平和の象徴となる大きなお祭りで日本占領軍からの解放を祝う行進隊やフロート(山車)などを見る事ができる。  
今年は75回目を迎えた。





## 今年のロゴマーク

美しく楽しい国だが今の美しい姿を未来に残すために色々な努力と工夫をしている国でもあることがわかりました。皆さんもぜひ行ってみて下さい。

私はまたいつか必ず  
ゲアムを訪れたいです。